

Ciudad



Juan Antonio Fernández Echevarría, director provincial del Insalud.

El director provincial del Insalud se compromete a reforzar el personal del COF

Tras una reunión mantenida la pasada semana con varias asociaciones de mujeres

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
Según ha afirmado Pilar Vega, portavoz de las asociaciones de mujeres de Guadalajara que están llevando a cabo una campaña para mejorar el servicio de Planificación Familiar, el director provincial del Insalud, Juan Antonio Fernández Echevarría, se ha comprometido a reforzar por unos meses el personal del COF con la incorporación de un ginecólogo más. El nuevo especialista se va a incorporar a lo largo de este mes para tratar de reducir las enormes listas de espera.

Este compromiso lo adquirió el director provincial tras la reunión que mantuvo la pasada semana con las asociaciones de mujeres en la que se le entregó el manifiesto en el que se solicita la mejora urgente del servicio y las cerca de 3.000 firmas que se han recogido en la ciudad.

Pilar Vega ha señalado que el Juan Antonio Fernández reconoció que el problema existe y manifestó la intención del Insalud de solu-

cionarlos cuanto antes. Sin embargo, las asociaciones de mujeres aunque de momento se dan por satisfechas no bajarán la guardia, ya que el ginecólogo de refuerzo sólo prestará servicio hasta el mes de septiembre: «Es el único compromiso que hemos obtenido pero habría sido peor que no se hubiera comprometido a nada».

Dentro de cuatro meses las asociaciones se volverán a reunir con Fernández Echevarría para estudiar la evolución del COF en ese tiempo y tratar de buscar una solución definitiva. Según Pilar Vega, el director provincial ha reconocido que el problema se extiende a todo el área de Ginecología, por lo que tratarán de adoptar soluciones a fin de descongestionar ambos servicios «aunque también ha reconocido las dificultades con que se va a encontrar».

En la actualidad, el COF está dando cita para revisiones con más de un año de demora y ya no se da fecha para primeras consultas.

Los médicos de Guadalajara cuentan con un nuevo sistema para rellenar las recetas

Un miniordenador emite pegatinas con los datos del paciente tras leerlos en la tarjeta sanitaria

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
Los médicos de los centros de salud de Guadalajara cuentan desde hace un mes con un nuevo sistema para rellenar los datos de las recetas que prescriben a sus pacientes. Se trata de un miniordenador con un lector de tarjetas sanitarias en el que aparecen todos los datos del enfermo que acude a la consulta así como los de su médico. Junto a esta terminal electrónica, una pequeña impresora emite pegatinas —tantas como prescripciones realice el médico— en las que aparecen los datos del paciente y que se adhieren a las recetas. Es los que el Insalud denomina TAIR (Terminal Autónoma de Identificación de Recetas).

Según ha afirmado el gerente de Atención Primaria de Guadalajara, Carlos Royo, con este nuevo sistema se pretende agili-



Todos los centros de salud de Guadalajara utilizan ya el TAIR.

zar los trámites burocráticos y el tiempo que los facultativos dedican en las consultas para rellenar de forma manual los datos de las recetas así como tener

un control de los partes de traslado a los especialistas, los análisis clínicos que se tengan que realizar y las remisiones al Hospital, ya que los datos se reflejan en

el ordenador central de cada centro de salud, lo que permite a los médicos disponer de estadísticas fiables e informatizadas sobre sus pacientes.

Además de controlar los datos numéricos, con este sistema se trata de mentalizar a la población de la importancia de solicitar la tarjeta sanitaria, único documento válido que existe en la actualidad en el sistema nacional de salud. En Guadalajara el 99% de la población dispone de esta tarjeta.

Según Carlos Royo, con el nuevo sistema se pretende controlar indirectamente el gasto farmacéutico porque se sabe con exactitud el número de recetas prescritas y hace prácticamente imposible el fraude.

Royo ha asegurado que los médicos de Guadalajara han tenido una buena aceptación del TAIR.

Duplicado el servicio diurno de farmacias de guardia

Las oficinas de la capital ampliarán su horario hasta las 14'00 horas

REDACCIÓN. Guadalajara

La entrada en vigor el pasado día 1 del nuevo decreto del Gobierno regional que regula los horarios de los servicios farmacéuticos permitirá que la capital cuente con dos oficinas de farmacia de guardia durante el día y hasta las diez de la noche, lo que supone duplicar el servicio que se venía prestando hasta el momento. Dicho Decreto, consensado con los colegios de farmacéuticos, va a contar con una primera fase de aplicación que ha comen-

zando esta semana y se mantendrá hasta que se convoque el concurso de apertura de nuevas farmacias. Según se informa desde el Gobierno regional, las previsiones apuntan a que este plazo se prolongue hasta finales de año.

Una vez que se convoque este concurso, Guadalajara contará con un servicio de guardias diurno de cuatro farmacias, tantas como centros de salud, que permanecerán abiertas hasta las ocho de la tarde. Desde ese momento y

hasta las diez de la mañana del día siguiente, funcionarán dos oficinas.

Además de ampliar el servicio de guardias diurnas, la nueva regulación establece la libertad de horarios partiendo de unos servicios mínimos garantizados que cubren la franja horaria de 9'30 a 13'30 y de 17'00 a 20'00 horas de lunes a viernes y de 9'30 a 13'30 horas los sábados.

Hasta la fecha todas las farmacias de al capital han manifestado su intención de

ampliar el horario de las mañanas hasta las dos de la tarde de lunes a sábados.

Según se informa en nota de prensa desde el Gobierno regional, la nueva ordenación farmacéutica permitirá ofrecer al ciudadano un servicio más amplio, ya que no establece ningún impedimento legal para que se pongan en marcha nuevas oficinas en cualquier núcleo de población. Además, permite abrir una farmacia nueva por cada 1.750 habitantes en cada municipio.

Restaurante Las Galeras

Autovía Madrid-Barcelona, Km. 60,600
TARACENA (Guadalajara)
Tlfno.: 22 75 67 - 22 75 26

¡NOVIOS!

Si celebras tu banquete de bodas en el **Restaurante Las Galeras**

TU VIAJE DE NOVIOS ES GRATIS

Y un fabuloso dormitorio de matrimonio GRATIS, expuesto en nuestra tienda de muebles.

C/ Boixareu Rivera, 66 - Guadalajara
Tlfno.: 21 77 70

Consultar condiciones